

La compagnie aérienne Edelweiss reprendra ses vols sur Cuba en juillet

Image not found or type unknown

La Havane, 18 mai, (RHC)- La compagnie aérienne suisse Edelweiss a annoncé sur son site officiel la reprise de ses vols sur La Havane et la station balnéaire de Varadero depuis Zurich.

De juillet au mois d'octobre, Edelweiss envisage de réaliser de quatre à neuf vols directs vers la capitale cubaine.

La fréquence pourrait augmenter pour le dernier trimestre de l'année, avec neuf autres en novembre, décembre et début 2022.

Cette compagnie aérienne annonce des liaisons directes avec Varadero, le principal pôle touristique cubain de plage et de soleil, pour le mois de décembre et les trois premiers mois de 2022.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257698-la-compagnie-aerienne-edelweiss-reprendra-ses-vols-sur-cuba-en-juillet>



Radio Habana Cuba